



REGIONALES

Ecopetrol amplía el plazo para postulaciones a la convocatoria laboral

El proceso no tiene ningún costo para los candidatos y el único canal para participar es el portal <https://bit.ly/3NQsesU>

Publicado 2 mins ago on 07/07/2022
By **ViveElMeta**



Foto: Cortesía



RADIO ONLINE



ÚLTIMAS NOTICIAS

REGIONALES / 6 segundos ago
Fiscalía habría capturado al exalcalde de Puerto Gaitán

REGIONALES / 2 mins ago
Ecopetrol amplía el plazo para postulaciones a la convocatoria laboral

REGIONALES / 1 día ago
Bajó el avalúo catastral en Villavicencio

REGIONALES / 1 día ago
Lleno total, reportó el sector turístico del Meta este fin de semana

VILLAVICENCIO / 1 día ago
Edwin 'Decibeles' será secretario TIC en la Alcaldía de Villavicencio

REGIONALES / 2 días ago
Tres metenses en el equipo de empalme de Gustavo Petro

MÁS LEÍDO

VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
Tres obras que le cambiarán la cara a Villavicencio

REGIONALES / 2 semanas ago
Eddy Herrera se robará el show en el Festival de la Cachama

REGIONALES / 2 semanas ago
Afectados por la ola invernal en Puerto Gaitán, recibieron ayudas humanitarias

VILLAVICENCIO / 2 semanas ago
Alistan 500 apartamentos para familias de estrato 2 y 3 en Villavicencio

REGIONALES / 2 semanas ago
En Acacías, una mujer cumplió un siglo de vida



Ecopetrol informa que, debido al **gran interés que ha generado entre los colombianos**, se amplió por dos semanas más hasta el **24 de julio**, el plazo para la postulación de candidatos a la convocatoria de la Feria Laboral la cual busca cubrir **350 nuevos empleos** en la Empresa.

De esta forma las entrevistas para seleccionar a los candidatos definitivos se realizarán **después del 22 de agosto**, de acuerdo con el cronograma establecido.

Leer también: [Bajó el avalúo catastral en Villavicencio](#)

La Empresa ha dispuesto el portal web **AQUÍ** que las personas interesadas puedan conocer los perfiles requeridos y postularse. Este es el único canal autorizado para participar.

Para este proceso **Ecopetrol** cuenta con el apoyo de una firma especializada en la valoración y selección de candidatos, y se tendrán en cuenta criterios de equidad, mérito y transparencia.

Perfiles laborales:

La **Feria Laboral 2022** busca vincular talentos en diversas disciplinas de la Ingeniería tales como **Petróleo**, Química, Ambiental, Civil, Mecánica, Electrónica, Sistemas, entre otras; adicionalmente profesionales en Ciencias Administrativas, Antropología, Relaciones Internacionales, Derecho y Diseño Digital, que contribuirán al cumplimiento de la estrategia 2040 **“Energía que Transforma”** del Grupo **Ecopetrol**.

[View more on Instagram](#)



154 likes

viveelmeta

Con el propósito de aportar a la reactivación económica y social del país, Ecopetrol abre una convocatoria en busca de 350 profesionales apasionados con la industria petrolera, la transición energética, la innovación y la sostenibilidad, especialidades que permitirán asegurar el cumplimiento de su estrategia 2040 “Energía que Transforma”.

La Feria Laboral y de Semilleros 2022 está dirigida a profesionales de diversas disciplinas como Ingenierías (Petróleos, Mecánica, Eléctrica, Energía, Electrónica, Civil, Industrial, Sistemas, Mecatrónica, Química y afines), Ciencias Administrativas (Economía, Estadística, Finanzas), Antropología, Relaciones Internacionales, Derecho y Diseño (digital), entre otros.

Ecopetrol ha dispuesto el portal web **AQUÍ** para que los interesados puedan conocer los perfiles requeridos y postularse hasta el 10 de julio de 2022.

Las personas que participen recibirán información de seguimiento de la convocatoria laboral a través de su correo electrónico y datos de contacto registrados.



Esta oportunidad laboral busca cubrir 75 cargos para profesionales recién egresados y más de 250 para personas de mayor experiencia con el fin de que laboren en las zonas donde opera la empresa.

"Ecopetrol busca talentos con experiencia y semilleros interesados en formar parte de un equipo diverso e incluyente dispuesto a trabajar con toda la energía para transformar y aportar a la construcción de un futuro sostenible. Queremos talento destacado en su desempeño académico con afinidad por temas relacionados con la industria petrolera, transición energética, sostenibilidad, innovación y transformación digital", dijo el vicepresidente de Talento Humano, Alejandro Arango.

Ecopetrol hace un llamado a la comunidad para que esté alerta frente a las falsas convocatorias laborales que circulan por redes sociales y chats en los que se invita a las personas a presentarse a toma de exámenes médicos de ingreso y asistir a las sedes operativas de la Empresa en diferentes regiones del país.

Leer artículo completo <https://bit.ly/3Rc8cfl>

#Newsletter #Empleo #TrabajoSiHay

view all 6 comments

Add a comment...



La Empresa reitera que postularse y participar en esta convocatoria no tiene ningún costo para los candidatos y que pueden inscribirse sin tener que pagar ningún dinero. Infortunadamente se han registrado **suplantaciones ilegales de esta convocatoria**, las cuales circulan por las redes sociales y en las que personas inescrupulosas cobran dinero a los candidatos interesados engañándoles y generando falsas expectativas.

Leer también: [Ecopetrol abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos](#)

A través de la Feria 2022 **Ecopetrol** ratifica su compromiso con el país de generar oportunidades laborales para jóvenes recién graduados y profesionales con reconocida experiencia, y que sean apasionados por la industria petrolera, la transición energética, la innovación y la sostenibilidad, siempre en el marco de nuestra cultura corporativa.



TEMAS RELACIONADOS: #CONVOCATORIA PÚBLICA DE EMPLEO #**ECOPETROL** #FERIA DE EMPLEO #OFERTA LABORAL #RECURSOS DE **ECOPETROL** #TRABAJO EN **ECOPETROL**

TE RECOMENDAMOS LEER



Ecopetrol abre convocatoria para ofrecer 350 nuevos empleos



Familias rurales del Meta suscriben acuerdos para conservación de hectáreas de bosques



Ecopetrol le apuesta a la reconciliación en el país a través del cine



Consolidan la Red de Abastecimiento de Alimentos del Meta



Afectados por la ola invernal en Puerto Gaitán, recibieron ayudas humanitarias



Líderes comunitarios recibieron formación en 'gestión pública' en el Meta

REGIONALES

Fiscalía habría capturado al alcalde de Puerto Gaitán

EXALCALDE DE PUERTO GAITAN

El exalcalde Alexander Fierro estaría en lós por aparentes sobrecostos en una adquisición durante su gobierno. Esto es lo que se sabe.



Publicado 5 segundos ago on 07/07/2022
By [ViveElMeta](#)

